



NOTA DE PRENSA N° 368 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Elzer Elera: Gobernar con el pueblo es nuestro deber

El consejero por la provincia de Jaén invocó a las organizaciones sociales, sindicales y pueblo en general a participar en la “I Audiencia Pública Regional”



El consejero de la provincia de Jaén, Elzer Elera López, invocó a las organizaciones populares, frentes de defensa, sindicatos y a la población en general a participar en la “I Audiencia Pública Regional” que se desarrollará el 25 de agosto a las 3:00 de la tarde en la Plaza de Armas de la provincia de Jaén, en estricto cumplimiento al Art. 24 de la Ley Orgánica de Gobiernos Regionales N°

27867.

Un gobierno transparente se visualiza por dos principios básicos: la obligación del Estado de divulgar sus actividades y el derecho del pueblo a tomar decisiones informadas, en esa lógica, el Gobierno Regional de Cajamarca decidió rendir cuentas al pueblo en un espacio público para no limitar la participación de la población a estar informados(as) de las acciones que está haciendo el Gobierno Regional.

De acuerdo a las normas legales sobre Gestión Moderna y rendición de cuentas se determina: “La Administración Pública Regional está orientada bajo un sistema moderno de gestión y sometida a una evaluación de desempeño. Los gobiernos regionales incorporarán a sus programas de acción mecanismos concretos para la rendición de cuentas a la ciudadanía sobre los avances, logros, dificultades y perspectivas de su gestión.

Elzer Elera López reafirmó el compromiso del presidente, Gregorio Santos Guerrero y del Consejo Regional, defender los intereses de la Región Cajamarca; es momento de fomentar la gran unidad del pueblo para decidir el nuevo modelo de desarrollo basado en agricultura, ganadería, forestación, turismo y agro-industria ante la amenaza de las actividades extractivas que pretenden expandirse en las cabeceras de cuenca afectando irreversiblemente el ecosistema como en el caso de Conga.

Se agradece su difusión
Cajamarca 16 de agosto de 2012



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**